

LA «MAS ATTITUDE» VOUS PRÉSENTE SON JOURNAL N°6 AUTOMNE 2022

## C'EST L'AUTOMNE !



Nos couloirs prennent aussi les couleurs de l'automne.

## PISCINE



Désormais, nous avons deux créneaux piscine.  
Le mercredi de 9<sup>h</sup>30 à 11<sup>h</sup> à la MAS d'Étrepigny.  
Le vendredi de 8<sup>h</sup> à 10<sup>h</sup> au CRFE de Warnécourt.

## NOUVEAUTÉ !



Une fois par mois, un atelier musical est mis en place.



## NOUVELLE MASCOTTE



Nous vous présentons Gaspard, notre nouvelle mascotte.

## SÉJOUR THÉRAPEUTIQUE



La saison des séjours thérapeutiques se termine.

Pour le séjour à FORT MAHON, nous remercions M. le Maire de nous avoir mis à disposition des fauteuils Hippocampes pour nous permettre de rouler sur le sable.

Dans le cadre du projet de reconstruction, les soignants ont rencontrés les architectes pour le nouveau village médico-social et le projet prend forme.

**LA SUITE AU PROCHAIN ÉPISODE !**